

Corrientes

Publicación mensual para los clientes y propietarios de Clark Public Utilities

OCTUBRE DEL 2023



CELEBRE UN MILLÓN DE ÁRBOLES PLANTADOS EL DÍA DE HAGA UNA DIFERENCIA DE STREAMTEAM

Es un hito con 30 años de historia, y esperamos que nos ayude a celebrarlo. Únase a StreamTeam de Clark Public Utilities el sábado 28 de octubre para celebrar 1 millón de árboles plantados en nuestras cuencas de agua locales y a los voluntarios que lo consiguieron.

Con lluvia o sol, nos reuniremos como comunidad para celebrar el espíritu voluntario y plantar cientos de árboles nativos. Cada árbol hará su parte para mejorar la calidad del agua en nuestras cuencas, proporcionando hábitat para la vida silvestre y suministros de alimentos para los polinizadores. Prepárese para pasarlo bien, ensuciarse las manos, conocer a nuevas personas y marcar la diferencia en la comunidad. No se necesita experiencia. Proporcionaremos una merienda por la mañana, el almuerzo y toda la capacitación y herramientas que necesite.

Se requiere registro previo. Visite ClarkPublicUtilities.com/streamteam para obtener más información sobre StreamTeam, y el día de Haga Una Diferencia o escanee el código QR para obtener más información.



LÍNEAS DE LUZ

**SAFEWATCH ES UNA
SALVAGUARDIA PARA
LA COMUNIDAD**



SafeWatch es el logo que ha de buscar si necesita ayuda. Clark Public Utilities, C-Tran y otras agencias públicas y de respuesta ante emergencias se asocian en el programa de SafeWatch para proporcionar un recurso de seguridad visible en las calles del condado de Clark.

Si necesita ayuda, busque un vehículo con el adhesivo de SafeWatch. Todos los vehículos de los servicios públicos forman parte de SafeWatch, junto con muchos vehículos de la ciudad, condado y de seguridad pública. Si necesita ayuda, mueva los brazos sobre su cabeza para llamar la atención del conductor. Muchos están capacitados para ofrecer resucitación cardiopulmonar y primeros auxilios o pueden llamar por radio o por teléfono para recibir asistencia.



CONTÁCTENOS

TÉLEFONO 360-992-3000

PAGO RÁPIDO 360-992-3400

REPORTE LOS CORTES DE LUZ
..... 360-992-8000

CORREO ELECTRÓNICO

..... mailbox@clarkpud.com

PÁGINA WEB

..... clarkpublicutilities.com



CELEBRANDO LOS BENEFICIOS DE LOS SERVICIOS PÚBLICOS ESTE MES



Cada octubre, Clark Public Utilities y otros distritos de servicios públicos, servicios públicos municipales y cooperativas eléctricas de todo el país celebramos el Mes de la Energía Pública en honor a los muchos

beneficios que proporciona un servicio eléctrico sin ánimo de lucro, propiedad de los clientes.

Más de 2,000 empresas de servicios públicos propiedad de las comunidades dan energía a la economía, y traen electricidad tanto al trabajo como al entretenimiento de casi 50 millones de clientes en 49 estados.

Los servicios públicos ponen el interés de sus clientes por encima de todo lo demás. Las personas, no las ganancias, marcan nuestras prioridades, que siguen siendo la asequibilidad, confiabilidad y responsabilidad al proporcionar el mejor servicio al cliente posible.

Clark Public Utilities se creó por un voto popular, aquí, en el condado de Clark, en 1938. Y este año marca el 85 aniversario.



Dirigida por una junta de tres personas formada por comisionados elegidos, este servicio público entrega electricidad al costo a casi 230,000 hogares y negocios, y agua a más de 40,000 clientes en el condado de Clark.

Cuando nuestros clientes enfrentan retos económicos, los servicios públicos están aquí para ayudar con programas de asistencia e incentivos de energía eficiente para reducir el desperdicio de energía y reducir sus costos.

Los empleados de los servicios públicos ayudan a los negocios locales de todo tamaño a conseguir el servicio y el apoyo que necesitan para mejorar la economía, y promocionar el crecimiento de comunidades prósperas sin desperdiciar energía.

Nuestros empleados también son clientes, y juntos estamos comprometidos a dar el mejor servicio posible, todos los días. Por eso siempre estamos a una llamada, las 24 horas al día, siete días a la semana.

Para ver una versión en español de este boletín, visite nuestra página web. Если вы хотите прочесть данную брошюру на русском языке, пожалуйста, посетите наш сайт.

ENCIENDA SU CONOCIMIENTO EN POWERZONE

Recargue la educación de sus jóvenes aprendices o cargue su propio conocimiento sobre el agua y la electricidad en PowerZone, el entretenido, participativo y educativo sitio web de Clark Public Utilities para niños, padres, educadores y cualquiera que ame aprender.

PowerZone es un recurso dinámico e interactivo lleno de contenido interesante e informativo sobre temas que van desde los sistemas medioambientales a la producción de energía y a la seguridad en torno a la electricidad. El sitio está dirigido principalmente a los alumnos de la escuela superior, y se alinea con el curriculum de ciencias, pero hay algo para todos.

¿Está buscando ideas para proyectos escolares, juegos y actividades en línea o presentaciones interactivas para explorar la electricidad, el agua, nuestro medioambiente, la energía renovable y todas las maneras en las que trabajamos en el mundo de los servicios públicos?



PowerZone aloja a Clark, la ardilla Douglas y lo invita a escanear el código QR y a comenzar a explorar con cualquier dispositivo.



"El puntaje más alto en satisfacción del cliente con servicios eléctricos residenciales en el oeste, entre los servicios públicos de tamaño medio, por 15 años seguidos."

Clark Public Utilities recibió el puntaje más alto para el segmento de tamaño medio del oeste de los estudios de satisfacción residencial de servicios públicos eléctricos de J.D. Power 2008-2022 para la satisfacción de clientes residenciales de servicios públicos eléctricos. Visite jdpower.com/awards para obtener más información.